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Sul porto fondi per 54 milioni. D’Alessandro illustra il Masterplan: binario ferroviario, strada per
l’A14, dragaggio e diga sud più lunga

 ORTONA Quattro interventi per un totale di 53,6 milioni di euro da investire su Ortona. Sono questi i
numeri contenuti nel Masterplan e sciorinati ieri mattina dal consigliere regionale delegato ai Trasporti,
Camillo D’Alessandro, nella sede della Capitaneria di porto ortonese. Alla presenza del comandante della
guardia costiera, Pio Oliva, del sindaco Vincenzo D’Ottavio, del presidente del Consiglio comunale Ilario
Cocciola, e degli operatori portuali, sono stati illustrati i particolari dei lavori previsti per il porto di Ortona
e le infrastrutture ad esso collegate. «Stiamo parlando del più grande investimento della storia del sistema
portuale abruzzese», ha dichiarato D’Alessandro. Nel dettaglio l’elenco degli interventi per Ortona previsti
nel documento di indirizzo strategico, riguarda la riattivazione del binario ferroviario al servizio dello scalo
marittimo per un importo di 1,7 milioni di euro. Ulteriori due milioni dovrebbero essere utilizzati per
completare la bretella di collegamento porto-autostrada A14, «opera da troppo tempo rimasta ferma», ha
aggiunto il consigliere regionale. Lo stanziamento dei fondi per l’escavazione e approfondimento dei
fondali del bacino portuale si attesta sui 9,4 milioni, ma la somma più importante è quella che riguarda il
completamento degli interventi sul porto con il prolungamento della diga sud e l’eventuale ulteriore
approfondimento del dragaggio. Opere che ammontano a 40,5 milioni. «L’obiettivo è rendere cantierabile
il tutto entro due anni», ha aggiunto D’Alessandro. «È stato sempre difficile negli anni scegliere quale
fosse il porto regionale, e questa amministrazione l’ha individuato in Ortona». «Il nostro porto ha un ruolo
realmente centrale», ha rincarato la dose il primo cittadino D’Ottavio, «stiamo vivendo una nuova fase e
credo che la firma del Masterplan sia stato un atto importantissimo che rappresenta una svolta». Intanto è
stato nominato il nuovo presidente del Comitato porto, organo consultivo dell’amministrazione comunale
sullo scalo marittimo. Su proposta del sindaco è stato eletto il pilota di porto Rocco Boromeo, che
sostituisce il dimissionario Ennio Tiberio.
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